



# 清流拓心

～ふれあい・はばたき～



## 訓高通信

令和5年8月30日発行  
北海道訓子府高等学校

### 第75回訓高祭が開催されました！

第75回訓高祭が7月14日（金）、15日（土）に開催されました。

1日目はクラスパフォーマンス、トーンチャイム演奏、生徒会企画が行われました。クラスパフォーマンスでは、工夫を凝らしたダンスや動画上映を行い、会場を盛り上げました。トーンチャイム演奏では、各グループが団結力を遺憾なく発揮し、レベルの高い素晴らしい演奏を披露しました。生徒会企画では、生徒会と文化委員が中心となって運営を行い、校内を歩き仲間と協力しながら8つのミッションに挑みました。

2日目は個人や吹奏楽部などのステージ発表が行われました。学年問わず一体となって全員が盛り上がったステージ発表でした。また、PTAバザーで仲間と昼食を楽しみながら思い思いの時間を過ごしていました。

#### クラスパフォーマンス



#### トーンチャイム



#### ステージ発表など



## 進路実現に向けて3年生が頑張っています！

3年生は進路活動が本格化！自分の進路実現のために、焦りや不安を感じながらも11人の生徒たちがそれぞれ一生懸命進路活動に取り組んでいます。

また、6月20日（火）、27日（火）にジョブカフェの方による就職指導が行われました。第1回目は自己分析を行い、自分を見つめ直し、3年間の学校生活で得た経験や体験を振り返ることができました。第2回目は模擬面接を行いました。第1回目の自己分析をもとに、クラスの生徒が見守る中、1人ずつ面接練習を行いました。より緊張感のある場面で面接練習ができたので、とても良い機会になりました。

学校祭も終わり、生徒たちは気持ちを切り替えて、進路に向けて準備を行っているところです。我々教員も力の限りサポートしていきたいと思えます！



## 性に関する講演会

7月5日（水）に一般社団法人 ウイメンズ・きたみ様をお迎えし「デートDV 予防出前講座」を行いました。

この講座を通してDVのない対等な付き合い方を学ぶことができました。さらに各学年の代表生徒がロールプレイを行い、相手を尊重することや自分の気持ちを言葉で正しく伝えることの大切さを経験するなど、学びの多い講座となりました。

感想には、「知らなかったことでしたが、身近なことでもとても大切だと思いました。」「暴力には5つの種類があることが分かりました。」「相手の気持ちを尊重することが大切だと気づきました。」等の感想が多数みられました。



最新の情報は、訓子府高校の公式ホームページをご覧ください。

URLはこちら <http://www.kunneppu.hokkaido-c.ed.jp/>

QRコードはこちら ⇒

